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第３１回定期総会のお知らせ

 船橋市アマチュア無線非常通信連絡会と､船橋市

アマチュア無線クラブの定期総会を下記の通り開

催いたしますので、万障お繰り合わせの上ご出席

のほどお願いします。 

日 時 ：平成19年4月15日（日）10:00 -12:00 

会 場 ： 船橋市消防局 ５階講堂  

      （市役所向かいの中央消防署のある建物） 

駐車場 ：市役所 第２駐車場 

議題 １．非常通信連絡会定期総会 

①平成１８年度事業報告  

②平成１９年度事業計画 

③その他  

議題２．クラブ定期総会 

①平成１８年度事業報告および会計報告  

②平成１９年度事業計画及び予算計画 

③その他 

船橋市防災フェア２００７ 

防災フェア２００７は、１月２０日の船橋市三咲小学校にて開催されました。今回の会場は狭く、学

校校舎と体育館の間にある駐車場で、電波の飛びもあまり良くない状況での公開運用となりました。 

当日は、とても寒く、わずかながら小雪がちらつく寒波の中でしたが、大勢の参加者が集まりました。 

７／２１／５０／４３０／１２００ＭＨＺと各自が持ち寄った移動設備を机にならべて、アピールしま

したが、あまりの寒さで電波の飛びも、いまいちといった感じでした。 

 来訪者に対しては、対応したメンバーが熱心に説明して、質問に答えていました。 

参加者一覧  左上から右への順  JG1DVY.JA1OQX.JH1TVY.7N4DTR.JA1QC.JS1IWA.JA1BWA.７L3UQW.JL1GYB.

７L1TTH.JK1PIK.JH1MQC.JG1EDX. 

(YUX局 JJ1DPD、JK1LPA、JG1SXV、JR1DIU) 
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ネットワーク構築テスト結果 

昨年末に行なわれた、ネットワーク構築テストの結果です。今回は局数が少なかったので集計表の形で 

報告します。毎回、参加者が低下しているようです。マンネリ化を打破するため、新しい企画を考えた 

いので、皆さんのご意見を募集します。                              ＪＫ１ＰＩＫ，ＪＳ１ＩＷＡ 

JARL千葉支部 サバイバルウオーク参加レポート 

 恒例の千葉サバイバルウオークに当クラブから、JA1QC 山本さん、JE1FTN 岡村さん、JH1GEN 高間さんが

参加されました。JA1QC 山本さんと、JE1FTN 岡村さんは同行、JH1GEN さんは別のルートでウォーキング

されました。この時の様子を代表して岡村さんと高間さんでご報告します。 

            ２００７年１月１４日 千葉サバイバルウオーク ＪＥ１ＦＴＮ 

  ９：３０ ＪＲ千葉駅出発 

 幕張本郷＆船橋方面へ国道１４号線沿いに４名

で出発しました。ＪＲ１ＧＪＳ矢沢さん、ＪＡ１

ＱＣ山本さんと知人の熊倉さん、そして 私 

基地局ＪＡ１ＦＹはＭ５。この後終了までＭ５で

した。 

 １０：０５ 千葉市稲毛区緑町通過 

 １１：２０ 千葉市花見川区幕張町 

              ＪＡ１ＦＹ宅前到着 

 １１：３０ 休憩 

 １２：００ ウォーキング再開 

 １２：４０ 幕張本郷近くに到着 

    自宅へ向かうＪＲ１ＧＪＳと別れました。 

    ３人は昼食のため休憩 

 １３：３０ ウォーキング再開 

 １５：００ ＪＲ船橋駅到着 

 ＪＡ１ＱＣと熊倉さんは、自宅まで完全踏破               

ＪＥ１ＦＴＮは京成電車で帰宅 

 １５：１５ 自宅到着 

   ４３０ＭＨｚで基地局に自宅到着を報告 

防災フェア ７N4DTR 武田氏撮影

影

防災フェア ７N4DTR 武田氏撮影

２ ０ ０ ６ 年 １ ２ 月 １ ７ 日  ネ ッ ト ワ ー ク 構 築 テ ス ト 結 果

         周 波 数 帯 5 0 1 4 4 4 3 0 1 2 0 0 合 計 備 考

Ｎ ｏ 、 コ ー ル サ イ ン Ｐ Ｐ Ｐ Ｐ Ｐ 運 用 場 所

1 J A 1 Q C 2 0 6 1 9 西 部 固 定

2 Ｊ Ｈ １ Ｔ Ｖ Ｙ 0 0 3 0 3 南 部 固 定

3 Ｊ Ｏ １ Ｇ Ｌ Ｒ 0 0 1 3 2 1 5 南 部 ハ ン デ ィ

4 Ｊ Ｋ １ Ｐ ＩＫ 2 1 6 0 9 東 部 固 定

5 ７ Ｌ １ Ｆ Ｙ Ｓ 0 0 5 0 5 中 部 固 定

6 J S 1 IW A 0 1 8 0 9 東 部 移 動

7 Ｊ Ｇ １ Ｄ Ｖ Ｙ 2 0 5 0 7 西 部 移 動
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歩行データ 

 歩行時間 ４時間  休憩を含めて５時間３０分       

歩数 ２４，０００歩 １分１００歩ペース 

距離 １歩６５ｃｍとして１５．６Ｋｍ             

トイレ ２回 

ＪＥ１ＦＴＮ 装備 

  リ グ   ＫＥＮＷＯＯＤ ＴＨ－４５ 

  出 力   ２Ｗ 

  アンテナ  内蔵ホイップ 

  電源   シールバッテリ１２Ｖ４．５Ａ

感想 

 昨年が雨交じりのウォーキングだったことに比べれば、前半は風も無く歩き易かったと思います。 

一人で歩いた割にはペース良く進んだようです。後半から向かい風が少し感じられましたが、重ね着のセ

ーターをリュックに詰め込んでいたので、ちょうどくらいに体も温まっていました。昨年は自宅まで完全

踏破しましたが、今年はＪＲ船橋駅で解散宣言をしたらどっと疲れが押し寄せて来て、電車に乗ってしま

いました。無理をせずマイペースの訓練でした。 

 

JARL 千葉支部 サバイバルウオーク   ＪＨ１ＧＥＮ 

 JE１FTN 岡村さんに影響されて、のこのこ千葉

駅まで出かけて行きました。 

朝９時の集合。すでにJA1QCさんはお友達と御一

緒に到着されて、チェックイン済みの状況。 

 主催者と思いしき二人連れと、当局。ぼちぼち

と現れたのが二局と当の岡村さん。いゃーまった

ぁという風情でフットワークよろしく登場。 

船橋の住人が半数を占めて、後の二人は東金まで

帰るそうだ。千葉の住人が二人なので、１４号国

道ルートと、北回りジグザクコースで９時３０分

スタート。 

キー局の JA1FY 野田さんは大変強力に入感、FTN

さんとQCさんの信号がだんだん遠のく。 

 東金組みは、まったく聞こえない。ロケーショ

ンに泣かされているようだ。 

 稲毛の某大型店舗の屋上駐車場で QRV、当局の

出力は０．２３WのC-401 にちよっとだけ長いホ

イップ。でも、２５ｍHのJA1FY さんの八木アン

テナには届かず、残念。 

 西千葉駅で木村さんの声。７L3UQW さんのコー

ル 何度となく横断歩道橋の上で声をからしたが

NG、QCさんの信号は届いているのに、、、。 

 お昼は、おいしい牡蠣 がごってり入った鍋焼き

うどん味噌仕立てなどを堪能してから、しばし腹

の具合が、、、むむ、、我慢の限界が近いぞ！雪

隠はいずこにアルジェリア？ 

  検見川神社では、どんと焼きと新年の行事が盛

大に催されていた。当局の腹もそれ以上に催して

いる。さらに限界も近い。神様のご挨拶もそこそ

こに飛び込む厠のありがたさ。 

 新検見川から大久保、習志野台と歩みを進め、

ちょっといたずらでJK1PIKさんにブレーク、 

強制的にJA1FYさんとQSOの勧めといった具合。

すこし立ち話して高根木戸～高根公団～ 滝不動

と辿る。 

ホームに着いてキー局に報告。 

最後までサービスしてくれたJA1FY野田さん、途

中からルート案内をしてくれた JE1MUY 西川さん

にお礼を送り、お風呂に飛び込む。 

全行程２３K ８時間丁度の珍道中でした。
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ミニ投稿   小谷 博  ７L4JUO 

 お正月の７日  前日の強風が心配でしたが、当日はそよ風程度で空も澄み切って穏やかな朝でした。 

午前９時３０分から二和東２丁目１７ ラ．ユンヌ自治会（私の住んでいる自治会です）において、 

お仲間の鳶さん十数人が集まり、はしご乗りの妙技をご披露していただきました。 

自治会から支給された暖かいコーヒーやワンカップを飲みながらの見物でしたが、はしごの上で見得を切

るほど 拍手喝采！生で聞くことも無い木遣り唄や、まとい回しは、とても迫力あるもので感動しました。 

この時のスナップ写真ですが、うまく撮れましたので投稿します。 

 

習志野台地区防災訓練のお知らせ 

恒例の標記訓練が今年も行われる予定です。 

連絡会は公式行事として参加協力しますので、近

隣の各局の参加を御願いします。 

日 時：平成１９年６月３日（日）9:30～12:30 

場 所：北習志野８号公園 習志野台５－９ 

内 容：１）非常通信のＰＲ 

（会場をキー局としてのオンエアミーティング） 

（阪神淡路大震災でのアマ無線の活躍ビデオ上

映） 

２）公開運用（各自の希望する運用スタイル） 

＊ 案内は改めてホームページのトピックス欄に

も掲載します。参加希望局は有線かＦＡＸで

村上までご連絡ください。総会の時でも結構

です。連絡先 465-1828 ＪＫ１ＰＩＫ 

事務局からのお知らせ 

局免許の更新情報についてはニュースでお知らせすることにしています。ここ半年以内に無線局免許 

の有効期限が切れる局は、次の通りですから忘れないで手続きをお願いします。 

７Ｌ２ＮＷＢ，７Ｎ４ＴＷＨ，７Ｌ２ＵＳＷ，ＪＫ１ＣＺＤ，７Ｍ２ＥＡＩ，ＪＫ１ＣＹＴ 

※局免許を更新された際は、新免許状の写しを事務局宛てに必ず送付下さい。 

写しの到着をもって更新の確認としています。写しを未提出の局は、次の局ですから至急送付願います。 

ＪＥ1ＶＣＰ，７Ｎ１ＴＣＵ，７Ｋ２ＣＷＵ，ＪＦ６ＦＥＴ，ＪＮ１ＸＡＢ，ＪＨ１ＡＭＨ   

                                                                           事務局  防災課 金子、工藤 
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インフォメーション 

※ JJ1GRK さんの記事 

会員の中から３８号の雑談記事の添付写真中の受信用紙記載の字数に関して質問があり 

ましたので筆者からの訂正を記載します。 

文字数３０と表記してありましたが、この記事の中では電話方式による文字数を記載し 

ました。本文のほとんどは電信の話ですので、３３文字の方が適当かと思います。穴埋 

め企画であり短時間で書き上げたので、細部までの配慮が足りませんでした。熟読して 

頂き感謝します。                         ＪＪ１ＧＲＫ 

※船橋市市民情報ネットワークに登録しました。 

船橋市が開設しているホームページですが、地域活動をしている団体やボランティア団体から

情報を発信したり、イベント情報、募集活動などを市民にアピールするためのものです。 

まだ、基本登録のみですが、リンク先は次のようになっておりますので、ネット環境のあるお方

は、一度ご覧になってください。また、会員のみなさんからの御提案をお待ちしております。 

http://funabashi-civil.net/gnkf03/pub/group_search_image.php?sort=3&select_class=3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

編集発行 船橋市アマチュア無線非常通信連絡会 船橋市アマチュア無線クラブ  ＪＳ１ＩＷＡ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

編集後記： あっという間に、１年過ぎました。連絡会ニュースの担当を始めたのは、第９号

からです。今回で３９号ですから、通算３０回。今は、一人での編集４回目です。 

編集は、はっきり言って面倒です。ニュースの発行時期になると三週間前からの準備です。 

実際は、そんなに時間は要しないのですが、原稿が揃わない。見直しに時間がかかる。休日に

作り込み。こんな訳で時間に余裕を見ていますが、なかなか予定通りに進まないのが現実で

す。３９号は総会前号につき、なるべく早めに会員の皆様にお届けするため、記事の内容も少

なく申し訳ありませんが、短時間で詰め込み編集しましたので、不備な点があるとおもいます

が、ご理解ください。 
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